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Nous voila au seuil d;une nouvelle année.  

Les évènements sociaux de ces dernières semaines ont forcé beaucoup de per-
sonnes à réviser leurs certitudes et le grand débat décidé par notre Président montre 
que les choses ne sont pas si simples et que les solutions proposées sont souvent 
contradictoires.  

Les nouvelles répandues pas internet (souvent, ni vériνées, ni réellement fondées) 
ont remplacé les rumeurs  répandues autour du lavoir ou des cafés de nos anciens et 
l;objectivité qui serait nécessaire aux débats n;est toujours pas au rendez-vous. Il est 
bien diοcile de se faire une bonne idée de la situation et des décisions qu;il faudrait 
prendre. 

Les choix et les décisions sont toujours diοciles à faire (et les bons choix  et les bonnes décisions encore plus), 
pour autant : 
Faut-il ne rien faire, ne rien décider et attendre que les autres le fasse à notre place ?  
Faut-il systématiquement s;abstenir et rouspéter ensuite ?  
Faut-il en arriver à ce que « les absents aient toujours raison » ? 
Fait-il que « l;eμort ne paie plus » ? 
Faut-il décourager systématiquement ceux qui prennent des initiatives ? 
 
Récemment nous avons eu des choix à faire ; comme beaucoup de personnes j'ai eu du mal à appréhender 
l'impact de ces projets sur la vie de notre village. 

J;espère que seules des craintes légitimes et non des raisons tout à fait étrangères à ces projets «  rancœurs per-
sonnelles ou autres » n;aient polluées les débats et exacerbées ces craintes et que nous ne soyons pas passés à 
côté de choses bénéνques pour la grande majorité. 

Outre ce débat public, sur un registre plus léger, ce trimestre écoulé a été riche en festivités ou évènements qui 
nous ont permis de nous retrouver malgré l;absence de nos amis vacanciers ! Oui, notre village « vit » aussi en 
hiver ! Pour en citer quelques uns : -fête de la courge  ͵cérémonie de commémoration de l;Armistice du 11 no-
vembre, enrichie cette année  d;une exposition- soirée castagnade  ͵marché de Noël précédé de la veillée aux 
ξambeaux, et pour commencer cette nouvelle année, la présentation des vœux à la population. 

Dans quelques jours nous allons nous retrouver pour partager la galette des rois (16 Février) et pour les aînés le 
traditionnel repas oμert par la mairie (24 mars). 

Je vous souhaite à tous, une agréable année. Sachez proνter de tous les moments, petits et grands qui l;émaille-
ront, car comme le disait Henri David Thoreau, philosophe et poète américain « La vie est trop courte pour 
qu;on soit pressé » 

Amicalement, Marie-Christine Héraud, adjointe. 

 

 

Agenda 
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Nous avons appris avec beaucoup de tristesse le décès d;une νgure 
du village ; celui de Madame BLANC Julienne qui a rejoint son petit-νls 
Stéphane, décédé accidentellement à l;âge de 21 ans. 

Le 8 janvier 2019, dans l;après-midi, Madame BLANC nous a quitté à 
l;issue d;une longue maladie qui depuis quelques années avait dimi-
nué ses capacités physiques. Ayant gardé en mémoire tous ses sou-
venirs, elle aimait en parler lors des visites qu;elle recevait à son do-
micile. 

Née le 20 octobre 1928, à Saint Gervais (30), Madame BLANC a vécu 
toute sa vie dans la 
maison familiale du 

Devès. Doyenne du village, elle avait fêté ses 90 ans au cours 
de l;été entourée de toute sa famille et de Joseph son compa-
gnon (et également doyen des hommes du village).  Un mo-
ment privilégié de réunion à l;occasion duquel elle avait eu 
plaisir à serrer aμectueusement ses 3 enfants (Monique Mi-
reille et Bernard), ses 7 petits-enfants et ses 14 arrières petits
-enfants. Une bien belle journée de bonheur partagé au 
cours de laquelle sa joie rayonnait. 

Madame BLANC faisait partie des personnes qui conser-
vaient le souvenir, savaient le partager et le transmettre. 
Adessias, Madame notre doyenne. 

Nous avons présenté nos très sincères condoléances et toutes nos marques de sympathie à toute la famille 
et à Joseph Locatelli. 

 

 

Nous avons appris avec beaucoup de tristesse le décès d'une νgure du village, Claude Barrot 

Le 2 novembre 2018, Monsieur Claude BARROT nous a quitté à l;issue d;une longue maladie. 

Né le 21 novembre 1941 à ROBIAC dans le Gard, Claude réside à saint Julien de Peyrolas avant de rencon-
trer Annette COSTE qu;il épouse le 27 avril 1965. 

Avec Annette, ils reprennent la ferme familiale et la développe, construisent leur maison où ils auront le 
bonheur d;élever leurs deux enfants, Gil et Céline. 

Homme d;action, homme de cœur, dynamique, Claude, avec son habituel franc-parler, a tout au long de sa 
vie exprimé ses idées sans ambages et sans ambiguïtés. 

Généreux dans l;action il s;est engagé dans la vie du village et a occupé les fonctions de conseiller municipal 
du 13 mars 1977 au 10 mars 2001 soit 24 ans au service de la commune et de ses habitants ; poste dans 
lequel il savait défendre l;intérêt collectif et celui des habitants du hameau de la Roquette. Claude s;est parti-
culièrement investi dans la station de pompage et de  distribution en eau du hameau et des fermes isolées, 
dans l;entretien des chemins, dans les projets de développement du village. 

Son dynamisme l;a amené également à s;investir dans le milieu associatif pour développer la vie sociale et la 
convivialité au sein du village. Membre actif, il participait à l;organisation et l;animation de tous les moments 
festifs. 

Etat Civil D͵écès de Julienne Blanc 

Etat Civil D͵écès de Claude Barrot 
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Chasseur passionné, il a été avec bonheur président de notre « Saint Hu-
bert » locale. Il savait prendre un moment de plaisir pour partager la traque 
du sanglier, ou avec ses amis tirer quelques cartouches dans les garrigues 
et les vignes. 

Ces multiples actions montrent que Claude était un personnage incontour-
nable du village, un personnage ayant la connaissance de notre vie com-
mune, la mémoire permettant de construire l;avenir en s;appuyant sur le 
vécu. 

Claude était également présent et apprécié dans la vie des communes voi-
sines dans lesquelles sa propriété s;étendait, où il comptait de nombreux 
amis et pour lesquelles il savait s;investir avec la même ardeur. 

Claude, je voudrais te dire combien tu vas nous manquer, une page se 
tourne mais tu resteras présent dans nos pensées, j;aurai toujours en mé-
moire le « Alain, poste toi là, le sanglier sort de là, tu le tires làΎ.et le mo-
ment a bien été réel » 

Adessias Claude. 

Le conseil municipal et la population du village s;associent à la famille dans ces moments de peine, l;assu-
rent de son soutien et lui présentent ses très sincères condoléances. 

 

 

Nous avons appris avec beaucoup de tristesse du décès de Madame Paulette LEFRANCOIS, maman de Pa-
trick, le jeudi 17 janvier 2019 après-midi. 

Madame LEFRANCOIS s'est éteinte à l'issue d'une longue maladie. Nous présentons à Patrick et à sa famille 
nos très sincères condoléances et les assurons de notre soutien dans ces moments diοciles. 

Les obsèques ont eu lieu lundi 21 janvier 2019 à 10h30 à Saint Julien de Peyrolas. 

 

 

Claude Barrot (suite) 

Etat Civilͺ Décès de Paulette Lefrançois 
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Histoire de petit pois... 

Un petit brin est néeΎ petit brin aiguèzois, petit brin mosellan, petit 
brin d;école, petit brin de resto , un petit brin de bonheur  quoi Ύ 

En eμet, la cigogne a encore fait des siennes, chez Aurélie Aloi et Guil-
laume Chenivesse, le 19 Octobre 2018 à 22h27. Depuis... 

Petit brin...grand bonheur...les parents me l;aοrmentΎ les grands 
parentsΎpleurentΎ.de joie. 

Longue et heureuse vie Mademoiselle Aliènor. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Histoire de choux... 

Audrey Chenivesse la maman, Aurélien Vély le papa et Jules le 
grand frère ont la joie de vous annoncer la naissance d'Adrian. 

Adrian est arrivé le vendredi 1 février à 02h42, avec ses 4,020 kgs 
et ses 52 cm, c'est un beau poupon qui fait également le bon-
heur de ses grands-parents. 

Jules languit de voir son petit frère et ...de partager le plaisir de 
jouer avec lui. 

Le village se réjouit de cette nouvelle naissance, félicite les heu-
reux parents et souhaite beaucoup de bonheur à Adrian 

 

   

Etat Civil  ͵Naissance d;Aliénor Chenivesse 

Etat Civil  ͵Naissance d;Adrian Vély Chenivesse 
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La traditionnelle cérémonie d'échange des vœux s'est tenue le samedi 12 janvier 2019 dans la salle de l'an-
cienne école. Une cinquantaine de personnes avait répondu à l'appel de la municipalité et des employés 
pour partager ce moment d'échange convivial. L'occasion, au-delà de la présentation des vœux d'évoquer la 
vie au village avec les moments de joie mais aussi ceux moins heureux, d'évoquer le présent mais aussi le 
passé et d'envisager ensemble l'avenir. 

Les maires des communes de Saint julien de Peyrolas et de Laval Saint Roman  nous ont honoré de leur pré-
sence. 

Au nom du conseil et des employés, Alain Chenivesse a évoqué l'année 2018 avant de présenter à tous les 
vœux de santé bonheur et réussite pour 2019. Le vin d'honneur qui a suivi a été l'occasion de poursuivre les 
échanges. 

Mot du maire : 

ç Ce petit moment de partage pour un ®change de vîux, un moment traditionnel mais qui reste toujours em-
preint dô®motion tant ceux que nous formulons avec lô®quipe municipale, ®lus et employ®s, sont sinc¯res. Moment 
dô®motions car ils sont lôoccasion, avant de se projeter vers demain de faire une petit retour en arri¯re, sur la vie 
du village, dô®voquer nos naissances mais aussi nos d®parts irr®versibles. 

 Avant de formuler nos vîux pour 2019, je souhaiterais avoir un regard sur 2018 et la vie dans notre village. De 
nombreuses actions ont ®t® r®alis®es, beaucoup de petites qui visent ¨ am®liorer le quotidien et entretenir notre 
patrimoine, peu de grande envergure faute de moyens cons®quents.  Pour faire une synth¯se : 

2018 : Au niveau des animations, la dynamique locale, envi®e, sôest poursuivie gr©ce ¨ lôaction des nombreux b®-
n®voles qui îuvrent au sein des associations. Lôattrait du village lors de ces manifestations sôest encore une fois 
confirm®. Ces animations permettent de mettre en avant lôimage du village, dôattirer une client¯le et des visiteurs 
appr®ciant et partageant notre qui®tude et notre qualit® de vie. 

2018 : Une ann®e marqu®e par des choix du conseil municipal pour am®liorer le quotidien et solutionner nos pro-
bl¯mes. Pour ne citer que quelques exemples : nous poursuivons la valorisation des ext®rieurs : la Blanchisserie 
est devenue un hameau dont les entr®es sont clairement identifi®es, apr¯s la valorisation des b©timents en 2015 et 
de lô®clairage public en 2016, lôespace parking compris entre le pont et le virage est devenu propri®t® communale 
apr¯s de longues n®gociations avec le d®partement. Cet espace pourra maintenant °tre am®nag® ; un passage pi®-
tonnier permettra dôam®liorer la s®curit® de cette zone tr¯s fr®quent®e avec la sortie du camping des cigales et du 
chemin venant de saint Julien. Un nouveau commerce devrait ouvrir en 2019 dans la grande salle du rez-de-
chauss®e. La s®curit® en p®riph®rie du village va ®galement °tre am®lior®e par la mise en place de ralentisseurs de 
type coussins berlinois acquis gr©ce aux subventions accord®es par le d®partement au titre des amendes de police. 

2018 : Une ann®e marqu®e par le choix de prendre lôavis de tous sur certains projets envisag®s. Une ®quipe muni-
cipale doit r®fl®chir ¨ dô®ventuelles ®volutions de la commune, se prononcer et faire des choix. Si nous nôavions 
pas eu de projets, vous auriez pu l®gitimement nous le reprocher. Avant de d®cider nous avons choisi de prendre 
vos avis pour favoriser la d®mocratie. Ce choix ne marque pas une politique populiste, un refus de responsabilit®s 
ou un manque de volont®, il traduit le souhait dôentendre les habitants, de les impliquer dans les orientations im-
portantes, de guider le conseil pour prendre les d®cisions en recherchant toujours le seul int®r°t g®n®ral. 

2018 : Une ann®e marqu®e par le don ¨ la commune de lôancienne ®cole libre par lôassociation catholique. Un don 
qui enrichit notre patrimoine et dont la valorisation a d®j¨ d®but® avec la r®novation du garage ; un don qui per-
mettra de mettre en valeur cet espace et de proposer des animations ¨ vocation culturelle. Un grand merci ¨ cette 
association et ¨ Jeannot Ventajol qui sôest personnellement investi dans cette r®alisation. 

2018 : Une ann®e marqu®e  par de nombreux travaux dôentretien visant ¨ r®parer les d®gradations du temps ou 
des ®l®ments, visant ¨ la mise en valeur de notre patrimoine. Des travaux sur nos r®seaux dôeaux, sur nos voiries, 
dans nos rues et sur nos places, sur nos espaces de stationnements. Des travaux multiples et parfois mineurs mais 
qui permettent ¨ tous de mieux vivre. 

 

Vœux de la municipalité 



 

.ǳƭƭŜǝƴ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭ !ƛƎǳŝȊŜ ƴϲнп CŝǾǊƛŜǊ нлмф                             с 

2018 : une ann®e marqu®e aussi par la poursuite dô®tudes au niveau de lôagglom®ration du Gard rhodanien. 
Etudes qui ont ®t® succinctement pr®sent®es lors de la r®union du 9 novembre. Certaines vont impacter directe-
ment notre avenir : SCOT ï PLH ï tarification incitative des OM ï Transfert des comp®tences eau et assainisse-
ment. Dôautres correspondent ¨ des choix collectifs mais auront des r®percussions sur nos imp¹ts : mus®e de lôag-
glo ¨ Bagnols. 

2018 : comme les ann®es pr®c®dentes, a ®galement ®t® marqu®e par un engagement permanent de nos employ®s 
municipaux. Leurs actions restent parfois dans lôombre mais ils sont le fer de lance de la gestion et du fonctionne-
ment de la commune. Je tiens publiquement ¨ les remercier pour leur d®vouement et pour le travail accompli 
dans un climat de confiance et de respect mutuel. 

Pour 2019 : 

¶ Comme les ann®es pr®c®dentes lô®quipe municipale poursuivra des actions de moindre envergure et ¨ moindre 

co¾t pour conserver un budget ®quilibr®, 

¶ Nous continuerons ¨ rester ¨ votre ®coute pour privil®gier le seul int®r°t g®n®ral et refuserons toute pol®mique 

st®rile ou servant des int®r°ts particuliers. 

¶ Nous resterons ¨ votre disposition pour expliquer nos choix et d®cisions. 
Pour cette nouvelle ann®e, je souhaite, avec lôensemble des adjoints, du conseil municipal et des employ®s de mai-
rie vous pr®senter nos meilleurs vîux. 

Pour ces vîux, je reprendrai les mots de Madame de S®vign® qui en 1687 pr®sentait ses vîux ainsi : ç que cette 
ann®e vous soit heureuse ; que la paix, le repos et la sant® vous tiennent lieu de fortune è 

¶ Je vous souhaite donc dans un premier temps des vîux de paix ; de paix int®rieure et de paix sociale pour 

conserver un esprit clair alerte et avis® dans un monde en perp®tuelle ®volution, 

¶ Je vous souhaite du repos moral et du repos physique pour conserver toutes les facult®s propices au d®velop-

pement de vos projets, 

¶ Des vîux de sant® enfin car l¨ est notre plus grande richesse ; celle qui permet la r®alisation de tous nos sou-

haits. 
Je ne souhaite pas terminer ces vîux sans vous rappeler le souvenir de ceux qui h®las nous ont quitt® en laissant 
un grand vide dans leurs familles et au village. Une petite pens®e donc pour Thierry Laporte, gardien du parking 
de la r®sidence Castellas, pour Claude Barrot qui a îuvr® pour le village dans les associations et au conseil muni-
cipal durant 24 ans, pour Julienne Blanc, notre doyenne qui vient de nous quitter le 8 janvier. 

Je souhaite enfin adresser nos vîux de bienvenue ¨ nos nouveaux n®s. Le 10 mai, Chlo® au foyer dôAnaµs Brunet 
et de S®bastien Mathieu ï le 19 octobre Ali®nor au foyer dôAur®lie Aloi et Guillaume Chenivesse. En vous rappe-
lant que lô®quipe municipale reste ¨ votre service et ¨ celui du village, je vous r®it¯re nos meilleurs vîux de sant® 
bonheur et r®ussite ¨ toutes et tous. Et quôil continue ¨ toujours faire bon vivre ¨ Aigu¯ze. » 
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